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「夢に向かって 明るく しなやか 豊岡の子ども」

豊岡小学校

校長室だより ＮＯ.４９

Ｈ３１．３．２０

２０日（水）、平成３０年度の修了式を行い、

全員が一つ上の学年に進級することになりまし

た。おめでとうございます。

子どもたちはこの１年間、様々な面で大きく

成長してくれました。とてもうれしいことです。

これも、各ご家庭でのご指導のおかげと感謝し

ています。来年度も、どうか、よろしくお願い

いたします。修了式では、次のようなことを子

どもたちに伝えました。

１．ほめました！

① １年間、大きな事故やけがもなく、全員

が無事、学校に通うことができました。何

よりも、うれしいことです。

② 卒業式が立派で、多くの方々からほめら

れました。特に歌声が素晴らしかったと、

来賓の方や６年生の保護者の皆さんから、

「よく声が出ていて、大変、感動しました！」

「大きな声で歌ってくれて、うれしかった。」

「７０人でなく、１４０人もいるような声

量に感じました！」とほめていただきまし

た。先生たちも、皆さんがほめられて、う

れしかったです。

③ 新しい登校班で、長い距離を、一生懸命

に歩いてくる皆さんの姿が素晴らしいです。

２．一緒によろこびました！

① 修了式の各学年代表の発表に、自分の成

長や、努力の成果を感じている内容がたく

さんあり、うれしく思います。

② 新しい学年でがんばりたいことが具体的

に決められていて、また、進級することを

楽しみしていることがうれしく感じました。

…発表できなかった子どもたちも、同じよ

うなことを感じてくれていました。

３．来年度、これをがんばりましょう！

① 「いつも」「相手の目を見て」「明るく元

気に」「大きな声で」という岡小の「あいさ

つ」ができない人が、まだいます。「あいさ

つ」をがんばろうと、児童会でも、先生た

ちも、中学生もわざわざ小学校に来て呼び

かけてくれています。自分を変えらるのは、

自分だけです。がんばりましょう。

② 廊下を走る人がまだいます。新１年生と

平成３０年度 修了式 曲がり角でぶつかったら大変危険です。自

分の心に、ブレーキをかけられる人になり

ましょう。

③ 登校時は立派ですが、下校時は、道路を

走ったり、遊んだりふざけたりしながら帰

ったり、横断歩道のない場所で道路を横断

したりする人がいます。命に関わる危険な

ことですので、ルールを守って行動できる

ようになりましょう。

特に「３」については、お子さんの話も聞い

ていただきながら、各ご家庭での指導、よろし

くお願いします。 … 一人だと素直に言われた

ことを守ろうとするのですが、集団になると心

のブレーキが効かなくなるようです。

修了式で発表してくれた、各学年代表の皆さ

んの発表内容を紹介します。

◇１年生

「１年かんをふりかえって」

わたしが１年生でがんばった

ことは、全校テストのべんきょ

うです。ひかりノートで、れん

しゅうをがんばりました。もん

だいのじゅんばんをかえたり、

べつのノートをつかったりもし

ました。パーフェクトしょうをもらえたときは、

とてもうれしかったです。

うれしかったことは、マラソン大かいで２い

になったことです。休みの日に、おとうさんと

いっしょにすこしながいきょりをはしるれんし

ゅうをしました。そうすると、ながくはしるこ

とがにが手ではなくなってきました。がんばっ

たらメダルをもらえて、よかったです。

２年生になってがんばりたいことは三つあり

ます。一つめは、おかあさんのりょうりの手つ

だいです。どうしてかというと、いままでやっ

たことがないお手つだいだからです。

二つめは、あやとびです。おかトレのときた

くさんれんしゅうして、できるようになりたい

です。

三つめは、げん気なあいさつです。わたしも、

あいさつをしてもらってうれしかったことがあ

ります。だから、みんなを気もちよくするあい

さつをじぶんからできるようになりたいです。

２年生になるのがたのしみです。
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◇２年生

「がんばった１年間」

ぼくが２年生で一番がんばっ

たことは、九九のあんしょうで

す。一のだんから九のだんまで、

すらすら言えるようになるには

たいへんでしたが、学校だけで

なく家でもれんしゅうしまし

た。お父さんやお母さんに、なん回も聞いても

らいました。ごうかくのシールがどんどんふえ

ていくとうれしかったです。今では、どのだん

もスラスラ言えるようになりました。

ほかにも、にがてなてつぼうで、新しいわざ

ができたり、水えいがじょうずになったり、い

っぱいできることがふえました。

モリボの里に行って大きながまがえるをつか

まえたこと、どろんこの中で田うえをしたこと、

スキー教室でいろんなコースをすべったことな

ど、楽しいことがたくさんあった１年間でした。

３年生になったら、今より、もっとべんきょ

うをがんばります。しゃ会けんがくで、スーパ

ーや工場に行くのが楽しみです。

それから、ぼくの弟がこんど１年生になるの

で、学校のことをいろいろ教えてあげたいと思

います。

◇３年生

「３年生でがんばったこと、

４年生になったら

がんばること」

わたしが３年生でがんばった

ことはたくさんありますが、特

にがんばったことが二つありま

す。

一つ目は全校テストです。私は、前期にパー

フェクトしょうをねらいましたが、とれません

でした。そこで、一人勉強では、漢字のとめ、

はね、はらいに気をつけて練習しました。苦手

な計算も、くり返し練習しました。そのけっか、

計算はがんばりしょうでしたが、漢字はパーフ

ェクトしょうをとることができました。

二つ目はそう合てきな学習の時間に取り組ん

だ「小沼山の詞」のおどりです。おどりは、お

ぼえるのが大へんでした。同じ列の人と動きを

そろえるところがむずかしかったからです。発

表の時は、まちがえないかドキドキしましたが、

見てくれた人達から、たくさんのはく手をもら

うことができました。

次に、４年生になったらがんばりたいことで

す。

一つ目は勉強です。まずは春休みに、４年生

の勉強のもとになる３年生で習ったことをふく

習します。今までにやったドリルやテストをく

り返しふく習したいと思います。それから一人

勉強に毎日取りくみ、苦手をなくして４年生で

もパーフェクトしょうを取りたいと思います。

二つ目は委員会活動です。わたしは、本を読

むことが好きなので図書委員会に入って本のか

し出しの手つだいや、本の整理をがんばりたい

です。新しく入る１年生にも図書室の決まりを

教えてあげたり、いっしょに本をえらんだりし

て、めんどうをみてあげたいと思います。

４年生では、この二つのことをがんばります。

そして、下級生にやさしくできる４年生になり

たいと思います。

◇４年生

「４年生のふり返りと

今年の目標」

わたしは、４年生になって、

がんばったことが三つあります。

一つ目は、一人勉強です。３

年生の時とはちがって、むずか

しくなりました。最初は、一人

勉強は１ページしかやっていなかったけれど、

２ページずつやることにしました。わたしは、

５年生になったら、２ページ以上、ノートびっ

しりに勉強したいです。

二つ目は、低学年のめんどうをみることです。

上学年になって、少し、たよられるがわになり

ました。わたしは、１年生のめんどうをみなが

ら仲良く遊べました。

三つ目は、委員会です。４年生になって初め

て、委員会をやりました。わたしは保健委員会

です。保健委員会は、健康観察を配ったり、保

健集会を開いたりしました。初めてでわからな

かったことがいっぱいあったけれど、けいこ先

生から、いろいろ教えてもらいました。

次に、５年生の目標です。わたしは、さっき

もいったとおり、５年生になったら、一人勉強

を２ページ以上やることです。どんどんむずか

しくなるので、先生の話をしっかり聞いて、テ

ストも１００点とれるようにしたいです。５年

生になったらみんなで協力して、仲の良い５年

生になりたいです。

◇５年生

「５年生をふりかえって」

わたしが、この１年間で心に

残った行事は三つあります。

一つ目は郡陸上です。去年も

私は出場しました。順位は同じ

だったけれども、タイムが１秒

はやくなりました。来年も出て、３年間のまと

めとしてタイムがよくなるようにしたいです。

二つ目は保呂羽の集いです。グループのみん

なといっしょにちょうちんを作ったり、カレー

を作ったりしました。豊川小学校の人たちと交

流することがあまりなかったので、友達が急に
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ふえたようでうれしかったです。

三つ目は、学習発表会です。みんなでクイズ

を考え、マトリョーシカが分かりやすいように

工夫しました。みんなでアイディアを出して、

自分たちで発表を決めていったので、これまで

の発表会より自信をもてて、本番にのぞめまし

た。それに、甲子園のダンスもがんばりました。

ダンスを覚えようと、家でも動画を見ながら練

習し、お父さんにチェックしてもらいました。

本番では、しっかりできてよかったです。

この１年をふりかえると、５年生だけでなく、

豊川小の５年生、ＪＡの人たち、誠徳さん、土

地改良区のみなさんたちと勉強ができました。

地いきの人たちや仲間と協力する大切さを学び

ました。

６年生になったら、くじけず強い心をもって、

いろいろなことにチャレンジしていきたいです。

１４日(木）、卒業式が行われ、１７名の卒業

生が、新しい環境へと巣立っていきました。

天候は前日から荒れ模様となり、卒業式を行

っていた時も外は吹雪いていましたが、卒業生

を歓送する頃になると青空がのぞき、児童玄関

前でお見送りをすることができました。

卒業式は、６年生が中学校の制服を着て立派

に卒業証書をもらい、「門出の詞」の呼びかけや

歌も大きな声で行うことができ、６年生の保護

者の皆さんや、卒業生の多くが涙する感動的な

式となりました。

６年生への感謝の気持ちを伝えるため、姿勢

正しく、大きな声で、りりしく式に参加した１

～５年生の皆さんは、本当に立派でした。よく

がんばりましたね！すばらしいです！

【卒業式の準備風景】

感動的な 卒業式 でした！

【卒業式の様子】

【歓送 エールの交換】

【卒業式の後片付け風景】

準備や卒業生の歓送・エール交換で、５年生

が大変よくがんばってくれました。下級生をリ

ードして活躍してくれ、最上級生になる準備が

整いつつあるようです。来年度が楽しみです！
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７日（木）、第４回地域子ども会が開催されま

した。今回は、４月からの登校班長や副班長を

決めたり、登校班に加わる新入生を確認したり、

４月からの集合場所や集合時間を決めたりしま

した。また、新しい班長さんが、新入生に、決

まったことをお知らせするお手紙を書いて、新

入生の自宅に届けることになっています。新し

い班長さん、副班長さん、班の登校の安全を守

るため、どうか、よろしくお願いします。

【地域子ども会の様子】

先日、「住宅用火災警報器のアンケート調査」

にご協力いただき、ありがとうございました。

たくさんの皆さんから回答が寄せられ、本当に、

感謝しております。今後とも、どうか、よろし

くお願いします。

○平成３１年 全県新年書きぞめ展 金賞

－以下余白－

子どもたちの活躍

地域子ども会

ご協力、ありがとうございました


